

Herren Bezirksliga Mitte

TTC Zaisenhausen : TTV Sulzfeld
Samstag, 23.10.2021, 18:00 Uhr

Bartsch lässt den TTC Zaisenhausen jubeln

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Heimerfolg des TTC Zaisenhausen im Spiel der Herren Bezirksliga Mitte gegen den TTV Sulzfeld beschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gastgeber das Spiel am Samstag mit 3 Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 29:13 zeigt beim deutlichen 9:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Kaum Chancen hatten Edel / Pitz bei der Niederlage in drei Sätzen gegen ihre Kontrahenten Steinmetz / Faber. Nicht einen Satzgewinn überließen Maier / Bartsch ihren Gegnern Spemann / Gohl beim klaren 3:0-Sieg und steuerten damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Dierich / Brecht und Baier / Faber beendet, das Dierich / Brecht letztendlich gewannen. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Beim 5:11, 11:6, 11:8, 11:5-Erfolg gegen Friedrich Baier hatte Tobias Maier nur im ersten Satz Probleme. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Beim anschließenden 11:2, 11:2, 11:4 gegen Sven Steinmetz fand Timo Bartsch von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Wenig später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an der Reihe. Beim Erfolg in drei Sätzen gegen Thorsten Faber zeigte Daniel Dierich seinem Kontrahenten ganz klar die Grenzen auf. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann Benjamin Edel sein Match gegen Matthias Faber noch mit 3:2. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Edel mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachte. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 6:1. Markus Brecht gelang es Carsten Gohl im Einzel deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Enttäuscht über seine 2:3-Niederlage gegen Stefan Hertle war jedoch Alexander Pitz, obwohl er alles gegeben hatte. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Hertle mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler. Nicht einen Satzgewinn überließ Tobias Maier seinem Gegner Sven Steinmetz beim ungefährdeten 3:0-Sieg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Das Einzel zwischen Timo Bartsch und Friedrich Baier endete mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für den Gastgeber. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diesen Sieg hat der TTC Zaisenhausen in der Saison nun 2 Saison-Siege, eine Niederlage bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 30.10.2021 gegen den TSV Karlsdorf II bevor. Für den TTV Sulzfeld steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TV Forst II am 29.10.2021 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 0:8 geht.

Punkte:

TTC Zaisenhausen

Doppel: Edel / Pitz (0), Maier / Bartsch (1), Dierich / Brecht (1)

Einzel: T. Maier (2), T. Bartsch (2), D. Dierich (1), B. Edel (1), M. Brecht (1), A. Pitz (0)

TTV Sulzfeld

Doppel: Spemann / Gohl (0), Steinmetz / Faber (1), Baier / Faber (0)

Einzel: S. Steinmetz (0), F. Baier (0), M. Faber (0), T. Faber (0), S. Hertle (1), C. Gohl (0)